

Degradación de Fitch no pone en riesgo refinanciamiento de Pemex

JAVIER SOLORZANO: El tercer tema de esta noche, de nuestra agenda central, es Pemex. ¿Por qué razón? Porque el presentó un informe sobre los avances del proceso de refinanciamiento de su deuda y mire a lo que nos enfrentamos, a diferencia de lo que dicen las calificadoras.

GERARDO MARTÍNEZ FERNÁNDEZ (REPORTERO): Petróleos Mexicanos dio a conocer que la baja de la calificación y pérdida del grado de inversión que hiciera Fitch Ratings no pone en riesgo el proceso de refinanciamiento de la deuda que esta petrolera está cerrando con la banca internacional.

Si bien es relevante que la calificadora haya hecho cambios, dijo, esto no afectará el proceso de refinanciamiento de la deuda por 8 mil millones de dólares que inició con JP Morgan, HSBC y Muzuh. Y destacó que a éstas instituciones se les han sumado 15 más.

Señaló que el efecto de degradar la deuda de Pemex ha sido contrario, ya que desde este jueves se ha logrado sumar a más instituciones financieras al proceso de refinanciamiento de la empresa de Estado.

El área de Finanzas de la empresa presentó en Nueva York, hace unas horas, las características de la operación de refinanciamiento de la deuda anunciada el pasado 13 de mayo por el presidente López Obrador en Palacio Nacional.

Precisó que a la reunión celebrada este jueves en la sede del banco JP Morgan, acudieron representantes de la banca internacional, en una de las sesiones más concurridas de los últimos años, para presentar el diagnóstico de la empresa y las estrategias que está desarrollando Pemex para solucionar sus problemas estructurales y también los primeros resultados logrados en seis meses que lleva esta administración.

Pemex destacó que este encuentro es parte del proceso de sindicación del refinanciamiento por 8 mil millones de dólares.

Once Noticias, Gerardo Martínez Fernández.